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Signora Consigliera comunale 
Rosalia Sansossio 

Interrogazione 69/2024 

"Una passerella in condizioni imbarazzanti" di Rosalia Sansossio 

Gentile signora Sansossio, 
 
rispondiamo di seguito alle domande poste. 
 
1. A quando un intervento radicale di risanamento di questo manufatto? 

È stata allestita un’analisi completa del manufatto con l’obiettivo di identificare con 
precisione le criticità e nel contempo sono state valutate diverse possibilità d’intervento per 
provvedere al risanamento della passerella. Sulla base delle valutazioni fatte dagli specialisti 
incaricati, il Municipio sta valutando di procedere al risanamento in due fasi: provvedere ad 
un primo intervento (entro la fine del 2024) rivolto ad una sistemazione dei difetti primari al 
fine di evitare un ulteriore degrado; successivamente verrà elaborato un progetto definitivo 
concernente il risanamento globale della passerella che verrà sottoposto al Consiglio 
comunale tramite Messaggio municipale nel corso del 2025.  
 
2. L’impianto della luce messo provvisoriamente in sostituzione delle decorative 

lampade originali è diventato fisso? 

No, i punti luce attuali posti sopra la trave principale sono provvisori. Il funzionamento del 
sistema d’illuminazione originario (lampade a pavimento) è compromesso a causa delle 
infiltrazioni d’acqua. Nell’ambito delle valutazioni del risanamento del manufatto sono stati 
fatti i necessari approfondimenti sulla futura illuminazione della passerella, la quale dovrà 
essere conforme alle disposizioni federali riguardanti la prevenzione dell’inquinamento 
luminoso. 

 

3. Il pavimento è decisamente troppo scivoloso in caso di pioggia, in caso di gelo 

diventa impraticabile, si prevede un diverso e più confacente rivestimento? 

La pavimentazione attuale è in cattivo stato e sarà da prevedere la sua completa sostituzione: 
è previsto il rifacimento delle superfici con un nuovo fondo in resina. I progettisti 
valuteranno le proprietà della nuova pavimentazione affinché sia conforme ai requisiti 
antisdrucciolo prescritti dalla normativa SIA (Società svizzera ingegneri e architetti) e 
dall’UPI (Ufficio prevenzione infortuni).  
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4. Quali sono le cause un simile degrado? 

Ad oggi non sono state individuate problematiche di carattere strutturale, ossia criticità di 
carattere statico; i difetti riscontrati sono prevalentemente di natura estetica, funzionale e 
costruttiva. I problemi sono verosimilmente riconducibili in parte a scelte progettuali 
discutibili; gli ulteriori danni sono dovuti agli atti di vandalismo (graffiti e scalfitture sul 
metallo). 
 
 
Con i migliori saluti. 

Per il Municipio 
Il Sindaco Il Segretario 
Mario Branda Philippe Bernasconi 


